

La Ruta Machadiana de Alvargonzález



Una de las obras más conocidas de Antonio Machado es 'La tierra de Alvargonzález', surgida tras el viaje del poeta al nacimiento del Duero y al espacio natural de La Laguna Negra, el lugar escogido para situar el escenario de su famoso romance, en el que Alvargonzález es asesinado por sus hijos, quienes esperan ansiosos su herencia, pero los remordimientos y la avaricia terminarán en un trágico final.

En esta ruta se pueden visitar: Soria, Cidones, La Muedra, Vinuesa, Salduero, Covalada y Duruelo de la Sierra.